

641 alumnos participan en el programa 'Egonaldiak' en el Albergue de Lekaroz

El consejero de Educación se acercó ayer a conocer este programa de inmersión lingüística residencial en euskera

A. D. C.

BAZTAN. 641 alumnos de primaria y secundaria de centros educativos de Navarra participan en el albergue juvenil de Lekaroz, en los meses de abril y mayo en el nuevo programa de estancias en euskera 'Egonaldiak' del Departamento de Educación del Gobierno de Navarra.

El consejero de Educación, Carlos Gimeno, visitó el albergue 'Valle del Baztán' de Lekaroz para conocer este programa de inmersión lingüística residencial en euskera, acompañado por el gerente de Centro Navarro de Aprendizaje Integral (CNAI), Juan Luis García, y otros miembros del CNAI.

El alumnado que disfruta de esta experiencia de inmersión lingüística es el de 4º de Primaria y 1º de Secundaria de los modelos lingüísticos B y D, y el de 6º de Primaria y 1º de Secundaria del modelo A.

El objetivo es «fomentar la competencia comunicativa, la comprensión y la expresión oral, pero también propiciar la interacción del alumnado participante a través de actividades en un entorno natural». Otros objetivos del programa son los de dotarles



Alumnos ayer en el Albergue de Lekaroz, en las mismas instalaciones del que fue 'Colegio de Lecároz'. A.D.C.

de «otras estrategias y recursos lingüísticos, impulsar las relaciones en euskera, mejorar la autonomía personal, conocer la cultura propia o cuidar de la naturaleza». Las estancias se llevan a cabo entre los meses de abril y mayo, y están estructuradas en siete tandas, con una duración de tres a cinco días.

El Departamento de Educación

adjudicó a la asociación Aspace el contrato para la gestión de Egonaldiak en el albergue de Lekaroz. El presupuesto de Egonaldiak para 2024 es de 132.000 euros y está previsto que en el curso 2024-25 se apruebe una única convocatoria de estancias para el periodo de enero a junio que se ofertará a un total de 1.150 alumnos.

Hasta este curso Egonaldiak se llevaba a cabo, al menos desde 2018, en los albergues de Beintza-Labaien y Arantza. Según apuntaban desde el CNAI, se ha querido transformar una actividad más lúdica en otra más educativa, en la que los alumnos reciben clases además de llevar a cabo distintas actividades.

Las clases y la estancia se lle-

van a cabo en el albergue en una parte de las mismas instalaciones que antes pertenecieron al Colegio de Lecároz (el resto son parte del Instituto).

En la actualidad, en el mismo Campus Empresarial donde se ubica el Albergue, está también el CIL, donde se lleva a cabo la English Week, también del CNAI, para escolares.